

PRESSEMITTEILUNG

Bedburg, 28.7.2021

SDP-Bundestagskandidat fordert Spende von Facebook

Aaron Spielmanns fordert Spende für die Opfer der Flutkatastrophe

Die Flutkatastrophe in Deutschland hat viele Existenzen vernichtet und es wird Jahre dauern, die entstandenen Schäden zu beheben und den betroffenen Menschen zu helfen.

Viele Firmen haben sich im ganzen Land dazu entschlossen, mitunter sehr umfangreiche Beträge zu spenden, um den Wiederaufbau zu unterstützen.

Der Rhein-Erft-Kreis, in dem Aaron Spielmanns als SPD-Direktkandidat für die Bundestagswahl 2021 kandidiert, ist direkt von der Katastrophe betroffen.

„In Krisen werden Social-Media-Anwendungen deutlich häufiger genutzt als in normalen Zeiten. Meine Facebook-Posts verzeichneten zehnmals mehr Zugriffe als sonst. Sehr viele Hilfsangebote wurden über Facebook und Whatsapp koordiniert und eigene Spenden-Gruppen dort eingerichtet. Facebook hat in dieser Zeit sehr viel Geld mit der Krise verdient. Ich fordere den Konzern daher auf, ebenfalls eine Summe für die Katastrophengebiete zu spenden, so wie es viele andere Firmen in Deutschland bereits getan haben.“

Eines der wichtigsten Wahlkampfthemen ist für Aaron Spielmanns die Digitalisierung. Hier setzt er sich vor allem ein für größere Anstrengungen beim Ausbau von schnellen Internetleitungen. Bei einem Benefizkonzert, das er Anfang August für die Flutopfer veranstalten wird, wird er bewusst nicht die Luca-App, sondern die Corona Warn-App zur Registrierung der Gäste nutzen, da erstere aus Datenschutzgründen umstritten ist.

Zeichen: 1.476

Um ein Belegexemplar bzw. einen Hinweis auf Veröffentlichung wird gebeten.

Rückfragen beantwortet Ihnen gerne:

Clemens Buhr
Wahlkampfleitung
info@aaronspielmanns.de
Tel.: 0152 59743553

Nähere Informationen zu Aaron Spielmanns:

www.aaronspielmanns.de

<https://www.instagram.com/aaronspielmanns/>

<https://www.facebook.com/aaronspielmannsSPD>